

Hartmann Codier GmbH
Industriestraße 3
D-91083 Baiersdorf
Tel.: +49 (0)91 33 / 77 93-0
Fax: +49 (0)91 33 / 77 93-55
Fax Vertrieb: +49 (0)91 33 / 77 93 36
www.hartmann-codier.de
e-mail: info@hartmann-codier.de



Produktänderungsmitteilung

Betroffene Produkte: P36 / P25 Drehcodierschalter

Änderungseinzelheiten:

Nachdem wir den chinesischen Schalterproduzenten Bond Tact in unseren Firmenverbund aufgenommen haben, planen wir jetzt die Fertigung unserer Schalter in China an einem Ort zu zentralisieren.

Zum 30. September 2014 werden die Produktionsaktivitäten für den Drehcodierschalter P36 bei Mecano Components Co. Ltd. (Shanghai) eingestellt und zu Bond Tact Industrial Ltd. (HuangJiang DongGuan) verlagert.

Die gesamte Verlagerung ist mit einer Zeit von ca. 6 Wochen geplant und beinhaltet das Verpacken der Vorrichtungen und Einzelteile, den Transfer, den Aufbau der Vorrichtungen und die Freigabe der Fertigung.

Damit diese Verlagerung keinerlei Auswirkungen auf Ihre Versorgung hat, haben wir damit begonnen, basierend auf den aktuellen Bedarfszahlen für die Schalter, ein Sicherheitslager von ca. 12 Wochen aufzubauen.

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass diese Verlagerung keine Auswirkungen auf die technischen Kenndaten der Schalter hat. Auch die Produktverantwortung bleibt weiterhin bei der Hartmann Codier GmbH.

Der neue Standort ist bereits nach DIN-ISO 9001 und 14001 zertifiziert.

Bitte zögern Sie nicht Ihren Ansprechpartner im Innendienst zu kontaktieren wenn sie weitere Fragen zu dieser Verlagerung haben.

Baiersdorf, 04.06.2014
Hartmann Codier GmbH

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Torsten Pohl".

Torsten Pohl
Bereichsleiter Produkt- und Prozessentwicklung

Hartmann Codier GmbH
Industriestraße 3
D-91083 Baiersdorf
Tel.: +49 (0)91 33 / 77 93-0
Fax: +49 (0)91 33 / 77 93-55
Fax Vertrieb: +49 (0)91 33 / 77 93 36
www.hartmann-codier.de
e-mail: info@hartmann-codier.de



Product Change Notification

Concerned products: P36 / P25 Rotary Code Switches

Change details:

After the Chinese switch manufacturer Bond Tact has become a part of the Phoenix Mecano group, we plan to centralize our production activities for switches in China at one location.

As of 30th September 2014 the manufacturing activities for our P36-Rotary Code Switches will be stopped at Mecano Components Co. Ltd. (Shanghai) and will be relocated to Bond Tact Industrial Ltd. (HuangJiang DongGuan).

We plan about 6 weeks for the relocation including packaging of assembly tooling and components, transport, set-up of assembly line and series approval.

In order to avoid any disruptions for your shipments we are currently building up a safety stock of about 12 weeks based on the current demand.

Please note that this relocation will have no effects on the technical specifications of our switches. Furthermore Hartmann Codier GmbH will still have the product stewardship.

The production site is certificated according DIN-ISO 9001 and 14001.

If you have further questions please don't hesitate to contact your contact person in our office.

Baiersdorf, 04.06.2014
Hartmann Codier GmbH



Torsten Pohl
head of division product- and process development
353/A